
 

 

 

 

 

知多支部    ９月例会報告 

日  時   令和５年９月１３日 水曜日  １１：３０～１３：３０ 

場  所   まるは食堂 りんくう常滑店 

担  当   有限会社田中保険企画 榊原 靖人さん 

参 加 者    会員８名 

       賛助会員６名  （株）ファブリカコミュニケーションズ 

               （株）トヨタレンタリース名古屋 ２名 

               （株）ＪＣＭ 

ネオライフインベストメント（株） 

                社会医療法人杏嶺会 一宮西病院メディカルサポートセンター 

 

内  容   テーマ「より良い代協活動のために」 

 

 令和５年９月の知多支部例会では「より良い代協活動のために」と題して、愛知県代協の現状と課題、 

支部活動の活性化について話し合う機会を設けさせていただきました。 

愛知県代協の目的の一つでもある「代理店の資質を高め、地位向上を図る」を基に、対面によるコミュ 

ニケーションにより自己啓発、相互啓発、情報収集を促進してまいりましたが、コロナ禍でのリモートワ 

ークの普及や会員の参加意識低下により、県代協事業や支部例会への参加率が下がってきています。 

不参加理由としては「業務に追われ時間がない」「有益な情報交換、勉強会がない」「代理店賠責があれ 

ばよい」などが挙がっています。 

どうしたら参加してもらえるのか？ 代協活動の魅力とは何なのか？ 

今までは座学形式の勉強会が多かったですが、体験型勉強会なども良いでしょう。消防署でＡＥＤの研 

修の受講や、医療施設の見学も良いと思います。「２１世紀ＩＦＡ」などの時代変化に対応した勉強会を 

企画することも重要だと考えます。 

逆にこんな質問が出ました。「皆さんが県代協事業、支部例会に参加する理由は何ですか？」 

参加する理由は各会員に様々あると思います。代理業協会とすれば会員数・参加率が上がることにより、 

保険会社への影響力が大きくなるということでしょう。参加率が５０％以下の団体では影響力が小さいの 

です。参加率を上げ、多くの会員の意見を挙げることにより、保険業界をより良くしていくことができる 

はずです。 

また、対面参加することにより会員同士の横のつながりが強くなり、自己啓発、相互啓発につながると 

考えます。代協活動を通じて会員同士が良い影響を受け合い、本業のモチベーションを上げていくことが 

代協活動に参加する大きな理由になっていると思います。 

 代協活動に積極的に参加し、各種業界の情報収集に努め、モチベーションを上げていくことにより、 

社業の発展につなげるとともに、より良い保険業界を目指していかなければならないと感じました。 
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次回 知多支部１０月例会  令和５年１０月３日（火） １６：００～１７：００ 

   内  容：一般社団法人 日本損害保険代理業協会 主催 

リスクマネジメント オンラインセミナー（無料） 

   視聴方法：オンライン 

 

   例会担当：株式会社マルゼングループ 市野 全嗣さん 


